

NEWS

**Erfolgreicher Gründer-Talk an der Hochschule Aalen**

Einblicke in die „Ups and Downs“ der Start-up-Welt

Aalen – Der Gründer-Talk an der Hochschule Aalen bot am 4. Dezember 2024 spannende Einblicke in die Welt der Unternehmensgründung. Zwei Gründerpersönlichkeiten, Jonas Lackmann von **PVision** und Sven Wernert von **WePack**, berichteten über ihre Erfahrungen, Herausforderungen und Erfolge. Die inspirierenden Geschichten zogen zahlreiche Studierende und auch hochschulexterne Gäste in die Cafeteria am Burren.

Von der Idee bis zum Erfolg – und den Stolpersteinen dazwischen Jonas Lackmann, ein Absolvent des Studiengangs Informatik der Hochschule Aalen, faszinierte das Publikum mit seiner Leidenschaft für Drohnen. Diese Leidenschaft führte ihn zu einer Gründung PVision, einer Softwarelösung, die Schäden an Photovoltaikanlagen mithilfe von Drohnen und KI erkennt. Lackmann, der während seines Studiums Teil des Gründungscampus-Teams war, schilderte anschaulich, wie er erste Ideen entwickelte und diese schließlich in die Tat umsetzte. „Ohne die Unterstützung und die Einblicke, die ich während meiner Studienzeit an der Hochschule Aalen erhielt, wäre mein Weg nicht so geradlinig verlaufen“, sagte er.

Auch Sven Wernert, Studierender im Masterstudiengang Business Development (Produktmanagement & Start-up-Management), beeindruckte mit seiner Vision. Sein Start-up WePack arbeitet an einem Online-Supermarkt mit Click-&-Collect-Service, der die Versorgung in ländlichen Regionen verbessern soll. Wernert berichtete lebhaft von den Hürden, denen er und sein Team bei der Prototyp-Entwicklung im Raum Offenburg begegneten – und von der Motivation, diese zu überwinden. „Unser Ziel ist es, langfristig die Regionalversorgung innovativer und nachhaltiger zu gestalten“, erklärte er.

Persönlicher Austausch und Vernetzung Die Teilnehmenden zeigten großes Interesse an den Geschichten der beiden Gründer. In der Talk-Runde nutzten sie die Gelegenheit, Fragen zu stellen und von den Erfahrungen der Gründer zu lernen. Themen wie Finanzierung, Teamaufbau und der Umgang mit Rückschlägen standen im Mittelpunkt der Diskussionen. Die Veranstaltung bot dabei nicht nur Inspiration, sondern

auch die Möglichkeit, wertvolle Kontakte zu knüpfen.

Im Anschluss an den Talk nutzten die Besucher:innen das lockere Get-together, um sich weiter auszutauschen. „Es ist unglaublich motivierend zu sehen, wie andere ihre Ideen in die Tat umsetzen. Der heutige Abend hat mir Mut gemacht, meine eigenen Ideen weiterzuverfolgen“, resümierte eine Teilnehmerin.

Der Gründer-Talk wurde von der Hochschule Aalen und dem Gründungscampus organisiert und zeigte eindrucksvoll, wie die Hochschule eine Brücke zwischen Wissenschaft und Unternehmertum schlägt.